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En 1~ ciudad Je Hermosillo , Sonora , sienHo las 19.00 Hs . del miér

-coles 7 de enero de 1970, se reunier9n en las oficinas de la Di--

rección de la Escuela ce nerecho y ~i encias Sociales de la Univer

sidad de Sonora1 los miembros del H. Consejo Técnico de la misma ,-

en sesión ordinaria que fué convocada mediante segundo citatorio -

del día 6 del mes en curso , bajo la presidenci~ del señor Licencia 

do C8rlos Cabrera Mufoz , en su carácter de Director de la Escuela~ 

con asistencia de los señores Licenciados:Francisco ~oss Gámez , -

Jorge Coello Reboll edo, José Donato Contreras , Héctor Rodríguez_ 

Espinoza , y los representanes alumnos Héctor Parra y Rita Cháve z,_ 

actuando como .iecret ario el Licenci.-ido Migue 1 Ríos Aguilera.- Ha

biendo quórwn legal , por tratarse de segunda convocntoria, se pasó 

lista ile pre·sentes y se diÓ lectura al acta de la sesión anterior~ 

aprobándose en sus términos .- Acto seguido se pasó a ~ratar el pun, 

to tercero de la orden del dí a , consistente en solicitudes de alum 

nos .- Con ese objeto se fué dando lectura a las oiversas solicitu

des presentadas por los estudiantes Antonio SAlazar Amaya, Javier_ 

Zamudio Rodr{~uez , Osear Cárden:::is Verdugo , Luz María 1-'ontaño s., -
Osear Medina León, Héctor Loya ~artínez, César V~lencia Ruiz , Os-

car Becerril Estrella y Arturo J . Valenzuela, quienes solicitan 

la autoriz~ción del Consejo Técnico de la :scuela con objeto de 

que la Dirección General de .:>ervicios Escolares de la Universidad

de Sonora los inscriba extemporánea.mente ya fuera del periÓdo --

oficial de inscripciones fij~do por el calendario escolar. Des---

pués de una amplia deliberación, en la cual externaron sus puntos 

de vista todos los miembros del Consejo , en todos y cada uno de -

los casos de los solicitantes , por mayoría absoluta de votos y só 

lo con el voto contrario de los representantes estudiantiles , se -

tomó el acuerdo de rechazar esas solicitudes, por no encontrarse_ 

debidamente justificadas a juicio del propio Consejo Técnico. ----
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Acto seguido , en relación con este m~smo asunto , se tomó el ocuerdo 

general de que se hag~.§.aber al estudiantado de esta Escuel a que en_ 

l o sucesivo el Consejo Técnico de la institución unicamente autori 

zará solicitudes para inscripciones extemporáneas , siempre que las_ 

mismas se presenten dentro de un término no mayor de tres meses , - - -

ª partir de la fecha de inici8ción de los cursos ~uales , y de mes 

±z_smedio a partir de la fecha de iniciación de l os cursos semestra

J;.es , debi endo en ca~a ca~el interesRdo explicar lD c~usa justifica 

da en que funde su solicitud así como comprobarla debidamente .- ---,.,, 
A continu1ciÓn se diÓ cuenta con la solicitud del estudiante Alberto 

Castro 3alido , quien pide que se autorice para la inclusión dentro 

del jurado de su Examen Profesional , al doctor en derecho Alberto 

Trueba Urbina, aún cuando no tenga el carácter de cqtedrático de la_ 

Escuela , por el interés que dicho trPtanista le ha mflnifestado para_ 

intervenir en su Examen Profesional.- Discutida brevemente dicha so

licitud el Consejo Iécnico la aprobó por unanimidad de votosº - k 

to seguido se pasó a tratar e l punto cuarto de la orden del día, 

consistente en Asuntos Generales , haciendo uso de la palabra e l se-

ñor Director de la Escuela para informar que como consecuencia de -

que de acuerdo con el anterior Plan de Estudios por años completos_ 

los maestros titulares de las cátedras de Economía Política y Teoría 

General del Estado seguirían impartiendo dichas materias a sus res

pectivos ~rupos del Segundo Año ele la Carrera, se presentaba el pro 

blema de que al iniciarse em e l mes de Febrero próximo el Segundo -

Semestr e , de acuerdo con el mismo plan de estudios , era necesario-

designar interinamente a maestros para los distintos grupos de estas 

mismas materias y que con ese moti vo los propios estudiantes intere

sados se habían estado acercando a la Dirección de la Escuelj soli

citándol e se designaran maestros diferent es , por estimar que é so -
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era lo más conveniente y por ello mismo habían propuesto a los 

señores Licencitidos Osear 'tellez Ulloa p ara los grupos de Teo

ría General del ~stado de ese Segundo bemestre y al Licenciado_ 

Sergio Díaz González para los grupos Te~ría Económica del mismo_ 

Segundo Semestre .- Discutida brevemente el asunto , por unanimidae 

de votos el Consejo Técnico aprobó lo antes mencionado.- No ha-

biendo más aruntos que tratar se diÓ por terminada la sesión , --

levantándose la presente acta que previa su lectura y ratificación 

firman para const~ná.a el C . ..... irector y el Cº Secretario.-

,,_ 

l 
• ¡ 


	Acta 7 de enero de 1970 1
	Acta 7 de enero de 1970 2
	Acta 7 de enero de 1970 3

